

電話六〇二二
荷タル 印刷司門

界

バランスを失して居る事や憲兵監督の手に依つて職工を壓迫するに至つたのも當然の處置である

ると思ふ、私は職工の待遇が諸他の官署に對して悪いとは思はない。六十俵の米を支給族の敵に應じて四十八俵乃至卅八俵に割り又住宅をも提供して官舎の如きは前庭に花井を栽培する餘地もあり彼等は贅澤な衣類を着用するのみならず衆議院の選舉権を有する者も四百名の數に及び

生活の逼迫は寧ろ雇員等の下級判任官が甚しいのである、現在官舎も三千戸に及んで本年中に

は更に八百戸を建造するに成つて居る併し彼等全部を容るには百戸間を要するし核算の關係もあり又之を建築するに就ても時日を要する。

賃銀の問題

は賃金を通じてから彼等の満足を得ることが出来ると思ふ

作業時間問題も政府に於て日下研究中で他との振合上之亦オイソレと返答が出来ない、警戒の手は

情性的意象状態の平常に復するまではトウする譯にも行かぬ此間に職工の反感を高めるかも知れぬが

今は考慮の餘地

愈々持久戦

製鐵所側は多數の寝具を搬入して備へつゝあり

一先づ就業したる職工側にては今次も秩序を維持して勞働運動を開始せんとする形勢なるが製鐵所側

子供を駆け上する事となり九日職工の手袋を購入しなして宮内省機務課勤務金阪宮内閣は之を待持し十日蒸雨御用邸に伺候し侍従駆け奉進の手綱をなし爾陛下には御召納あらせられたる由來る(東京電話)

天皇陛下御即位大典の際奉祝のため司法省警察課一同より天皇陛下に太刀一口内務省資糧課全部に因

てはコレに對し持久戦を講ずる

火の振り板を與ふるに過ぎざるも製鐵所高等官係員等は折詰排當の活動を繰りつゝある警察官には

内務省警察課同一の御用邸にては平素の八分通りしか聞いて居ない、向後二三日はこの状態を繼續するかも知れぬ警察官等はは勿論状態の悪化を恐れて暴走の傾向を示すのである所はない併し全工場は意象気分として平素の八分通りしか聞いて居ない、向後二三日はこの状態を繼續するかも知れぬ警察官等は勿論状態の悪化を恐れて暴走の傾向を示すのであるがまだ急速に

進獻嘉納

天皇陛下御即位大典の際奉祝のため司法省警察課一同より天皇陛下に太刀一口内務省資糧課全部に因

てはコレに對し持久戦を講ずる

火の振り板を與ふるに過ぎざるも製鐵所高等官係員等は折詰排當の活動を繰りつゝある警察官には

内務省警察課同一の御用邸にては平素の八分通りしか聞いて居ない、向後二三日はこの状態を繼續するかも知れぬ警察官等は勿論状態の悪化を恐れて暴走の傾向を示すのである所はない併し全工場は意象気分として平素の八分通りしか聞いて居ない、向後二三日はこの状態を繼續するかも知れぬ警察官等は勿論状態の悪化を恐れて暴走の傾向を示すのであるがまだ急速に